

いとしー通信 若葉幼稚園 第五四八号

令和七年・九月一日（月）



◎二学期も宜しくお願ひ致します

長い夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まりました。今年の夏休みは、日本全国で豪雨や台風による被害があり、また、観測史上最も気温の高い猛暑も記録され、色々なことが心配された夏休みとなりました。自分の身を守る命の大切さも日頃から子ども達に防災訓練等を通して教えていただきたいと思います。

また、夏休み中に行われました夕涼み会ではたくさんの方々に参加を頂きまして有難うございました。日頃から園で使つております、STEAM要素がある光ペーンをお店に出して子ども達が喜んでくれました。お店では「いらっしゃいませ！」の声に子ども達の「これください。」「ありがとうございます。」がたくさん聞こえきました。暑い中でも盆踊りは大きな声で「ラッセーラ！」の声が園庭に響き渡り、楽しいひと時を皆さんと過ごせたことは夏の素敵な思い出となりました。保護者の皆様のご協力を有難うございました。まだまだ暑い日が続いておりますが、二学期は運動会、お遊戯会等、たくさんの行事が控えております。夏の疲れが出る頃ですので体調に気をつけて二学期も皆で元気に過ごしましょう。

◎防災の日

九月一日は防災の日です。自然災害に備えることの大切さを考える日です。いつ来るか分からない地震に備えて、みんなで避難訓練を実施していきたいと思います。お家でも、いざという時自分の身を守る為にも、避難場所や連絡方法を話し合い確認しておくことが大切です。

園では備蓄品として、簡易トイレと水を用意しております。年間予定表には記載していませんが、引き渡し訓練を予定しております。

日時：十一月十七日(月)十四時より ※詳細は後日追って連絡いたします。

◎お泊り会

七月二十三日・二十四日にお泊り会を行いました。

すいか割りをしたり、レクリエーションではプラネタリウムを作り、天井や壁・床に模様が映る様子を楽しんでいました。夕食には温かいカレーを食べ、夜には手持ち花火と打ち上げ花火を行い、「わあ！」「きれい！」等歓声が上りました。花火後は、手作りプラネタリウムを持って夜の園庭を散歩し、特別な体験をすることができました。そして、お友達と一緒に布団に入り、気持ち良さそうに寝ている子ども達の姿はとてもかわいく、無事に行うことができたことに嬉しく思いました。

当日まで楽しみにしていた子、不安だった子様々でしたが、朝を迎える頃には「楽しかった！」と笑顔がみられ、子ども達の成長がたくさんみられた素敵なお泊り会となりました。

◎敬老の日

九月十五日（月）は敬老の日です。長い間社会や家族の為に力を尽くして下さった、おじいちゃん・おばあちゃんに、感謝を伝える日です。子ども達にとつても、おじいちゃん・おばあちゃんは優しく見守ってくれる大切な存在です。幼稚園では、心を込めてプレゼントを作り、ありがとうございますの気持ちを表したいと思います。一緒に暮らしているご家庭も、遠くで暮らしているご家庭も子ども達が「ありがとうございます」を伝えるきっかけとなりますように。

30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日曜日	摘要
月	日	土	金	木	水		月	日	土	金			水	火	月	日	土	金	木	水		月	日	土	金	木	水	火	月	始業式・りんごちゃん	
・全学年誕生会										・秋分の日					・入園説明会																

